

優しく強い子に！



ttp://www.minamih.net/
19・11・10(日)
南NEWS no 94



きれいな夕焼けです。11月8日(金)の午後練が
終わって、“グランド礼！”をするときの夕焼けです。

午後練をGAMBAっていたから見る事ができた
美しい夕焼けです。

この日の午後練に出た子は28人。そのうち3年生
だけで9人もいたのです。

サッカー大好きという子がたくさんいる3年生。土
日の練習も休まず、午後練もGAMBAっている努力
の成果が現れてきています。これからがとても楽しみ
です。

b y 南の安版万



3年生 むさしのリーグ

10月3日(日) 富士見丘小

<めあて>

- ・体を入れて、ボールを奪う、アーリーヒット
- ・首を振って周りを観る
- ・技を使う

○南八王子1-0大和北 (前半 1-0)

得点：ユウセイ君

前半互角の勝負をします。前半の終わりに、ヒロト君からパスを受けたユウ
セイ君がペナルティ外からドリブルで持ち込み先制点。

後半もほぼ互角ですが、相手のエースにサイドをドリブル突破を許すものの、
自陣ではしっかり止める事が出来て決定機を作らせず、試合をコントロール
できました。

○南八王子4-3油面 (前半 1-3)

得点：ヒロト君、ユウセイ君2、コウヨウ君

開始早々、ペナ内でのハンドでPKから失点、CKを混戦から押し込まれて2点
を失います。即座に、ヒロト君が左サイドにドリブルで持ち込み、右足で弾丸
シュートを決めて1点返します。前半終了間際、1点を追加され1-3で折り返
します。

逆転は難しいと思われましたが、後半ユウセイ君、コウヨウ君が再三ドリ
ブル突破を試み2点返します。終了間近で、またユウセイ君がダブルタッチ、椅
子の形で相手突破し逆転に成功しました！！

○南八王子1-1富士見丘 (前半 1-1)

得点：コウヨウ君

前の2試合を圧倒的に勝っている富士見丘との試合、劣勢が予想
されましたが、前の試合の逆転で気持ちが充実していました。ドリ
ブル、パス、戦術で上回る相手にコレクティブの守備、球際で負けません。決
定的なシュートもGKヒロト君が止めます。前半、コウヨウ君が右サイドからダ
イアゴナルなドリブルで左サイドに流れ、右アウトのシュートで同点にします。
DF陣のヒデオ君、ユズキ君、シンヤ君が踏ん張りました。今年最高と言える試
合でした。



<コーチ所感>

攻撃では、1、ステップオーバー等の技、2、ス
ペースへのドリブル、3、ワンツー攻撃の質が上
がってきています。

守備では、1、コレクティブで数的優位の守備、
2、体を入れたボール奪取、3、アジリティーで向
上が見られた成果のある1日でした。

2戦目の富士見丘コーチから、ワンツーが素
晴らしいですね、と試合後コメントをいただきまし
た。一つ一つのめあてを向上させて3年トーマス
大会を目標に頑張りましょう！！

By 中野コーチ



幼児・1年生の練習

11月9日(土)の幼児・1年
生の練習風景です。大きなコー
ンの上にお皿のコーンが乗って
います。

キックでコーンに当ててお皿
のコーンを落とすゲームです。

楽しく練習する中で、自然にサッカーが好きになることができます。

10日(日)の練習では、迷路のような模様が校庭に描かれていました。そ
の迷路を突破してから、次の島へランウイズザボールでたどり着いたらシュ
ートができるという楽しい設定でした。清水コーチ、有難うございます！！

